

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Pada saat anamnesa ibu mengatakan HPHT Ny. S yaitu 16-03-2024 dengan menggunakan rumus Naegle didapat taksiran persalinan pada tanggal 23-01-2024 dan Ny. S melakukan kontak pertama tanggal 20-12-2023 di TPMB Sri Wahyuni, A.Md.Keb usia kehamilan 24 - 35 minggu, dan pada tanggal 28-12-2023 usia kehamilan 36 -37 minggu, hal ini sesuai dengan teori (Khairoh et al., 2019) pada cara ini yang jadi patokan adalah siklus haid. Jadi hanya yang siklus haidnya teratur yang dapat diukur dengan cara ini, adapun caranya adalah dengan menggunakan rumus naegle yaitu hari + 7, bulan - 3 dan tahun + 1. Maka penulis menyimpulkan tidak ada kesenjangan dengan praktik..

Pada kunjungan bersalin dan BBL Ny.S pada tanggal 30 januari 2024 di TPMB Sri Wahyu, Amd.Keb Ny.S melahirkan dengan normal tidak ada perdarahan atau tanda bahay persalinan lainnya yang terjadi. Bayi lahir pukul 03.25 WIB berjenis kelamin perempuan, menangis kuat, kulit tampak kemerahan, BB 3.700 gram, PB 51 cm.

Pada kunjungan nifas Ny.S berjalan lancar ibu mengatakan tidak ada keluhan yang dirasakan. Dan tetap memberikan contoh bagaimana cara senam nifas dan perawatan payudara agar membantu memulihkan tubuh mejadi lebih rileks setelah elewati proses kehamilan dan persalinan , pada kunjungan ke dua eluhan pada kunjungan pertama teratasi dan pada kunjungan ke 2 sampai ke 4 ini tidak ada keluhan.

Pada kunjungan Neonatus berjalan dengan baik By Ny.S tidak ada mengalami masalah, bayi menyusu kuat dan keadan baik warna kulit kemerahan. Memberikan KIE pada ibu bagaimana cara menyusui yang baik dan benar dan Asi eksklusif.

6.2 Saran

1. Bagi penulis

Diharapkan dapat menjadi masukan dan pembelajaran dalam meningkatkan pelayanan kesehatan secara komprehensif sejak masa kehamilan sampai pelayanan kontrasepsi yang baik dan benar baik terutama dalam melakukan asuhan dan dalam pengambilan keputusan serta untuk penulis tidak malas untuk menyusun Laporan Tugas Akhir atau dalam hal apapun.

2. Bagi Klien

Diharapkan setelah dilakukannya asuhan kebidanan komprehensif mulai dari masa kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, nifas, neonatus dan kb, masalah pada kehamilan selanjutnya tidak terulangi sehingga tidak ada masalah pada kehamilan berikutnya baik masalah pada kehamilan maupun psikologi ibu, dan ibu diharapkan lebih mandiri untuk kehamilan berikutnya.